

さっぽろ
市議会
だより

SAPPORO SHIGIKAI DAYORI



平成20年第1回 札幌市議会定例会終る



第1回定例会

- | | |
|-----------------------|---|
| 市長提案説明 | ① |
| 平成20年度各会計予算などを可決 | ② |
| 食の安全行政の強化を求める意見書などを可決 | ③ |
| 代表質問から | ④ |
| その他 | |
| 市議会タイムマシン | ⑤ |

平成20年(2008年)5月

No. 78

春

平成20年第2回定例会 審議日程

下表のとおり、5月22日から6月11日までの会期21日間で開かれ、各会議の代表質問は5月28日から3日間の予定です。

月　日	審議日程	
5月22日（木）	※本会議	(招集日) 提案説明など
5月28日（水）	※本会議	契約案件などと議決
5月29日（木）	※本会議	代表質問
5月30日（金）	※本会議	代表質問、議案付託
6月3日（火）	(休会)	(常任委員会)
6月11日（水）	※本会議	(最終日) 討論、採決



札幌市子ども議会

今日は第20期市議会です。

第20期

第20期

Kansas City Assembly Time Machine



札幌ドームオープン（平成13.6）



生涯学習センター「ちえりあ」開設(平成13.8)

同
固 2
0 1
1 1
2 2
1 1
3 1
6 4

印刷
須田製版



A circular logo containing a stylized graphic of a soybean pod, with the text "PRINTED WITH SOY INK" to its right.

④自衛隊協定の見直しを行うとともに、米軍基地の一層の整理縮小を図り、海兵隊を含む米軍兵力の削減を進めること。

中小企業庁上げ対策の一層強化

企画立案会議による意見書

中小企業庁上げ対策の一層強化を図るよう、次のとおり国公および政府に要望するものです。①中小企業金銭化法(内済法)、②各省所管の中小企業相談窓口を一本化すること、③公正な取引を実現するため、下請代金支払延滞防止法を厳格に適用すること。④下請過正取引のため、ガイドラインの周知徹底を行ってこと。

労働者休暇法改正を求める意見書

不完全で低賃金の日雇い派遣労働者を雇用労働として扱うべき状況を改善するため、国会および政府に

対応して次のとおり要望するものです。

①派遣は臨時的一時的な業務の限りで、日雇い派遣は禁止するとして

派遣期間の上限を定め、これを超える場合は常用雇用を認ること。③

派遣手数料の請求権を確立

「先住民族の権利に関する国際連合宣言」に開示するもの

アフリカ民間組織が開いた総合的旗幟確立

「先住民族の権利に関する国際連合宣言」に開示するもの

問 今年2月の検討会議の答申をどのように受け止め、それを条例としてのようすを生かしていくのか、市長の考え方を伺いたい。



恩村 一郎
議員

○子どもの権利条例

民主党・市民連合

恩村 一郎
議員

問 今年2月の検討会議の答申をどのように受け止め、それを条例としてのようすを生かしていくのか、市長の考え方を伺いたい。

代表質問から

7人の議員の質問と市長などの答弁を紹介します

合意宣言におけるアイヌ民族の位置付けや差別化された権利を意識する機関設置などを新たな法律的措置を確立するよう、国会および政府を要望するものです。

アフリカにかかる総合的旗幟確立

「先住民族の権利に関する国際連合宣言」に開示するもの

かわる職員などの意見を幅広く求め、慎重に検討することを北海道に要望するものです。

信託設立による意見書

地主デジタルテレビによる受信料

対策の推進を求める意見書

内閣府にかかる法律的措置を確立するものです。

地主デジタルテレビによる受信料

内閣府にかかる法律的措置を確立するものです。

の存続について、国の責任で適切な財政支援策を講じること。

自主共治制度の保険法の適用除外を求める意見書

自治共治制度は「积极参与」を追求する

保険業とは異なるものであり、保険会社と一緒に規制や負担を押付けることは「契約者保護」消費者が反対することになる。すべての自主共治制度が今後も存続できるよう、国が会社による規制を引き受けない目的とした共済の実態を踏まえ、保険業が規制を適用するものであります。

内閣府にかかる法律的措置を確立するものです。

芸術振興条例に基づく基本計画の策定作業を進めており、こうした市民の意見を踏まえ、寄附するバリアフリーコメントを実施し、寄せられた意見を反映するため、速やかに条例を改訂するため、年内に条例を提出する予定です。

土地利用の調和と承認するといふこと

意見の議論を深め、内容を的確に反映させたい。

本年度は、これまでの文化芸術振興を図るうえで非常に大切なとの認識があると考える。

来年3月を目途に、札幌市文化芸術振興条例に基づく基本計画の策定作業を進めており、こうした市民の意見を踏まえ、寄附するバリアフリーコメントを実施し、寄せられた意見を反映するため、速やかに条例を改訂するため、年内に条例を提出する予定です。

土地利用の調和と承認するといふこと

意見の議論を深め、内容を的確に反映させたい。

